
日々子ども達の事を考え、より良

い保育を目指している私たち学童保

育支援員。なかなか他の学童の支援

員と交流して、悩みを相談し合った

り、おしゃべりしたりする機会はあ

りませんでした。そこで悩みなどを語り合う「しゃべり場」を企画しました。第

２回の今回は１８人の参加があり、遠賀郡や古賀市、宗像市からは赤間小学童から

の参加がありました。３・４人のグループで色々なことを語り合い、有意義な時間

を共に過ごすことが出来ました。今後も第３回・第４回と続けていきたいと思いま

す。 (吉武小学童保育所 主任支援員 平 直之 )
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「ストレッチ教室」

マットの上に立ち、大きな筋肉から伸ばしていきま

す。横になり、下半身を中心にストレッチ。座って、

上半身を中心に、肩・首・頭・顔のストレッチを行い

ます。時期や、季節に合わせて、アイ(眼)ストレッチ

やツボ押し、腹式呼吸、リンパマッサージなどを組み

合わせた、楽しい内容です！ (講師 田川 麻衣)

火曜日 20:00～21:00(吉武コミセン ホール)

素晴らしい初日の出 ！！

八所宮歳旦祭/令和５年 元旦

八所宮では、元旦１１：００より伊豆宗像市長と神谷市議会

議長をお迎えし、歳旦祭が執り行われました。歳旦祭の歳は

「年を意味」旦は「日の出を意味」するそうです。拝殿では、

八所宮神前御神楽舞の白木愛華さん、白木紅羽さん姉妹により

「浦安の舞」が奉納されました。絶好の天気に恵まれ大勢の参

拝者で賑わい、美味しいあめ湯と甘酒を手に、皆さん焚火で暖

をとっていました。 (広報委員 南里 康人)

令和５年１月８日、八所宮麻生宮司様による、城南ヶ

丘健康・安全祈願祭を執り行いました。本来であれば、

城南ヶ丘公民館で行う予定でしたが、新型コロナウイル

スの影響で昨年同様、八所宮の本殿にて、執行部と高藤

八所宮理事の、６人が参列して行いました。天候にも恵

まれ晴天の中、城南ヶ丘住民及び新生児１１人・新１年

生８人の健康安全を願い、無事祭典は終了しました。

来年こそは、城南ヶ丘公民館で執り行われるよう願い

ながら、帰路につきました。

(城南ヶ丘自治会長 石橋 忠彦)

城南ヶ丘自治会

令和５年１月１日６：３０、正助ふるさと村駐車場で、

空を見上げると満点の星。初日の出を確信して、孫２人を

連れ、暗闇の中懐中電灯を頼りに登山開始。頂上では、既

に大勢の方で賑わっていました。７：３０頃東の空が赤く

染まり、輝く太陽が顔を見せ始めた。思わず“万歳！万

歳！！”今回は雲一つない天気で素晴らしい初日の出を拝

みました。昨年１２月に福岡オミクロン警報がだされ、今

回も「新立山を守る会」主催の初日の出登山は中止となっ

たのは残念でした。 (広報委員会 南里 康人)

１月１１日御幸

橋付近で撮影。

あれっ？カモの

行く手を阻むの

は先月の不法投

棄ごみ回収作業

で回収しきれな

かったホースの

ゴミ？こんなと

ころまで流れ着

いていました。

１月１５日(日)城南ヶ丘自治会主催で、地域の交流会が行

われました。会の前半は子ども達を対象とした「交通安全教

育」の動画をみんなで鑑賞。その後、石橋自治会長より、城

南ヶ丘地区の危険な箇所・気を付けて通行して欲しい箇所な

どの説明があり、子ども達も真剣な顔で聞き入っていました。

後半は、参加した大人も混じり、ボッチャをしました。子ど

も対大人の真剣勝負！回数を重ねるにつれて子ども達もどん

どん上手になっていき、大人チームに勝利する場面も！和気

あいあいとした、楽しい交流会となりました。

(吉武地区コミュニティ運営協議会事務局)

地域交流会 健康・安全祈願祭

ジャックボール(目標

球)と呼ばれる白いボー

ルに、赤・青それぞれ

６球ずつのボールを投

げたり、転がしたり、

他のボールに当てたり

して、いかに近づける

かを競うスポーツです。

ボッチャって？？

今年も良い年に

なりますように！

健康にすごせ

ますように…

ながー－－い

行列！

学童しゃべり場
in宗像

話は尽きません～

第４回 地区防災計画 ワークショップ

１月１３日(金)

１月１９日(木)

昨年の７月から、今年の１月まで４回に渡り、九州大学や宗像市の支援の下で、

各自治会長・組長・消防団などが中心となり、まち歩きの実施・ワークショップ

による話合いを行い、各自治会ごとの防災マップとタイムラインを策定しました。

防災マップは、水害や土砂崩れなどの危険個所や避難所、避難ルートなどを地図

上に表したものです。タイムラインは、災害発生を想定し、「いつ」「だれが」

「なにをするか」を時系列に整理した、住民自らの行動計画です。近年、大規模

災害の発生が多くなっております。災害発生が予見される時は、今回策定した防

災マップや行動基準を活かして、早めの避難や危険回避を行い、大切な命・財産

を自らの行動で守って頂きたいと思います。 (自治会長会 会長 髙山 國敏)

避難のカギとなる

タイムラインです



１2月末日現在の吉武地区の人口
世帯数 854世帯(世帯)
人口 1,821人(＋２人)
男性 873人(±0人)
女性 948人(＋２人)

●毎週月曜日は休館日です

来館の際は、スリッパの持参・マスクの着用
手指消毒をお願い致します。

コミュニティ・センターより

食進会より

●第5回 みんなで遊ぼう会

健康福祉部会

内 容：毎日の生活を工夫することで認知症を予防することがで

きます。楽しく学んで健康寿命を延ばしてみませんか？

日 時：令和 ５年 ２月 １２日(日) １０：００～１２：００

(受付開始９：４５～)

場 所：吉武地区コミュニティ・センター (多目的ホール)

講 師：酒井先生(みぢかネットワーク)

参加費：無料

問 合 せ：吉武地区コミュニティ・センター ☎３２－５９０４

締切り：令和 ５年 ２月 ５日(日) 17：00まで

回覧
チラシ有

「生活にいかせる認知症予防」

地域・環境整備部会

●第4回 不法投棄ゴミ回収作業

日 時：3月5日(日)８：００～

集合場所：吉武地区コミュニティ・センター下駐車場

＊参加される方は受付簿に記入をお願いします。

＊小雨決行します ＊順延日：3月12日(日) ８：００～

消費生活センターより

～ネット通販の落とし穴～

注文する前に契約内容をよく確認しましょう！

【事例】

スマホの広告を見て「初回格安」の化粧品をいつでも辞められる定期
コースで注文した。後日商品が届いたが、２回目からは定価で高額になる
ため業者に解約を伝えると、初回のみで解約する場合は定価との差額を支
払うよう言われた。初回のみのお試しのつもりだったのでクーリングオフ
したい。

【アドバイス】

通信販売にはクーリングオフ制度はありません。解約や返品については、
原則事業者が決めたルールに従うことになり、事例の場合は差額を支払う
よう記載がありました。注文する前に条件をよく確認しましょう。

青少年育成部会

●「よしたけっ子学習室」開放しています！

日 時：令和５年３月２６日(日)まで

毎週土曜日・日曜日

小学生(９：００～１９：００)

中学生(９：００～２０：００)

高校生(９：００～２１：００)

会 場：吉武地区コミュニティ・センター 当日空いている教室

対 象：よしたけっ子(吉武小学校の児童および卒業生)

＊マスク着用・スリッパ持参ください

＊申込不要です。教室開放時の約束事をお守りください。

★今年度最後の「みんなで遊ぼう会」です。ぜひご参加ください！

月３日(節分)は季節を分ける冬最後の日、また２月４日(立

春)は春の始まりと言われています。

今年の節分も「悪い鬼」だけではなく「コロナ」を追い出

し、健康で皆が幸せに過ごせる「福」を呼び込み、明るい春

が訪れるよう、豆を撒きます。ちなみに恵方巻は「南南東の

やや南」で願い事をしっかり！！(Y)

２

年明け早々の１月１３日(金)、食進会吉武支部の反省会が行

われました。宗像市本部の中谷会長、行政からは中野保健師と

坂口管理栄養士にも出席して頂きました。今年度もコロナウイ

ルスの影響が大きく、地区外の活動があまり出来なかったなか、

吉武コミセンでの調理実習をほぼ行えたのは、幸いな事でした。

会員のコロナ対策の意識も高まったように思います。

これからもコロナ対策に気を配り、できる事を工夫しながら

「身体に良い料理」を学び、運動なども加えて、楽しい食進会

を目指します。 (食進会 吉武支部長 合屋 ふき子)

楽しく活動して

います！

日時：2月１0日(金)１０：００～１１：００

場所：吉武コミセン和室

※当日朝の味噌汁を５０ｃｃほどお持ちください

２月

塩分調査

新年初日の吉武学童では、八所宮

へ初詣にお出かけすることが毎年の

恒例となっております。今年は例年

より多い１８人の子ども達が登所し

ました。寒い中でも子ども達は元気

に歩き、鳥居をくぐる頃から毎年石段の数を数え始めます。今年も数えていまし

たが、子どもによって数がバラバラでした。

境内についてお参りをする時は“二礼二拍手一礼”の参拝をし、みんなでお祈

りをしました。支援員は、今年もコロナ退散をお祈りしました。本当に早い収束

を、心より願っています。 (吉武小学童保育所 主任支援員 平 直之)

八所宮にお参りに

行きました！！

１月４日(水)


